

曰進市内大学・高校国際交流活動支援として

愛知学院大学でのクリスマスイベントに参加しました！



Merry Christmas!
Welcome to our event!



全員、何か1つ「赤いもの」を身につけてイベントを盛り上げました♪

日時：2025年12月18日（木）

場所：愛知学院大学 English Lounge

（曰進キャンパス）

主催：English Lounge

愛知学院大学では、国際交流のための取り組みとして English Lounge の運営が行われており、毎年12月には、ラウンジ主催のクリスマスイベントが行われています。NIAは曰進市内大学・高校での国際交流活動への支援に継続的に携わっていることから、今年度もイベントへ招待される運びとなりました。今回 NIAからの参加者は4名でした。学生手作りのクリスマスオーナメントで華やかに彩られたガラス張りの開放的な会場は、明るく和やかな空気に満ちており、たくさんの留学生を含む学生や先生から成る参加者でいっぱい。入りきらず、会

場入り口のガラスの壁越しに、中をのぞき込みながら参加する人もいた程の大盛況ぶりでした。クリスマスソングをBGMに、学生司会者の進行のもと、イベント目的の説明やゲーム大会はとてもスムーズに進みました。昼休みという、授業の合間の限られた時間を利用して行われた会でしたが、学生たちのやる気と工夫、温かな気持ちがギュッと詰まった密度の濃い時間となりました。何より印象的だったのは、会場作りやゲーム大会の景品や小道具、視聴機器の準備など、企画・運営はすべて学生自らの手によるものだったということ。また途切れることなく臨機応変に進行を続けた司会者の度胸と力量にも、感心することしきりでした。

国籍を超えて協力し合い共にイベントを楽しむ学生たちの姿に、国際社会の明るい未来を期待すると同時に、NIAメンバーにもゲーム参加の機会をくださった主催者様の優しさに、「慈愛・寛容」のクリスマス精神を感じることができた素敵なお午となりました。

Wishing you a wonderful
2026!!



イベント説明や進行にも
電子黒板をフル活用！



トナカイ角をつけた
English Lounge 責任者の
G. L. Rohe(G.L.ロウ)先生。
赤色アイテムはお腹に
巻いていらっしゃった
そうです！？